

Randonnée / La Rochepot, le jeudi 25 septembre

La météo s'annonce mitigée pour ce jeudi 25 septembre, rendez-vous au Logis Neuf à 7 h 30 pour 11 randonneurs disposés à faire une sortie en Bourgogne.

Direction Chalon, Chagny puis la Rochepot bien connue pour son château.

Quelques gouttes de pluie le long du trajet n'affectent pas notre moral. Arrivée au parking la température avoisine les 10°, un café avec une part de cake pistache / cerises et c'est parti.

Arrêt devant le château pour une photo de groupe (l'édifice reste à l'abandon suite à l'incarcération de son propriétaire Ukrainien) sa façade impressionnante domine le village avec ses 300 habitants.



Après avoir contourné la forteresse nous traversons la forêt encombrée par beaucoup d'arbres morts. A la sortie du village de Baubigny, arrêt au lavoir avant de monter jusqu'au vestige archéologique de Dracy. Quelques instants plus loin un panneau nous barre le chemin, le sentier est coupé suite à l'affaissement de la falaise, nous contournons l'obstacle et retrouvons notre parcours à la table d'orientation.

Depuis le belvédère nous découvrons l'étendue du vignoble, après avoir longé quelques terres agricoles nous arrivons à la fontaine du Chêne (Chaigne en patois) avec ses stèles gallo-romaines.



Descente au village d'Orches construit au pied de la falaise. Après la visite, il nous faut remonter sur le plateau. Quelques marches, puis, le sentier tracé à flanc de montagne nous conduit jusqu'à la route.

Sur le haut, après quelques centaines de mètres, nous quittons le GR pour plonger dans la forêt, descente à travers les sapins rendue glissante par les dernières pluies, nous traversons un ruisseau sur des pierres branlantes pour rejoindre notre tracé qui nous emmènera à Saint-Romain-le Haut.

Passage devant la tonnellerie François, puis grimpette jusqu'au village. Après un arrêt à l'église romane, visite des ruines du vieux château et panorama depuis la croix surplombant le village.



Il nous faut penser à déjeuner, c'est chose faite au pied d'un escalier de pierres.

Le ciel menaçant nous oblige à terminer notre repas et reprendre notre rando au plus vite.

Descente au village et retour par une sente rocailleuse qui nous emmène jusqu'au plateau. Nous traversons bosquets et vignes jusqu'à Melin. Quelques minutes de repos sur le rebord d'un pont de pierre et dernière montée jusqu'à la montagne de Savoie. Petite difficulté pour franchir un grillage récalcitrant, encore quelques km de marche à bonne allure et le château dominant le village apparaît.

Arrivé au parking après 22 km et 700 m de dénivelé.

Pour finir, retour par la route des vins (Meursault, Auxey-Duresses, Volnay, Pommard, que de bons crus) mais pour nous arrêter dans un bar pour notre traditionnelle bière.

A jeudi prochain pour une nouvelle escapade.